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Ata da 426ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 22 de setembro de 2017. Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano de dois 2 
mil e dezessete, na sede do Conselho Regional de Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de 3 
Julho 371, Centro, nesta capital realizou-se a quadringentésima vigésima sexta Sessão Plenária 4 
Ordinária desse Regional, conduzida pelo Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza 5 
Campos e o Vice-Presidente Juan Carlos Antonelli Vidal. Presentes nessa Sessão os 6 
Conselheiros Efetivos: Dílson Tadeu Auerswald, Ronan Xavier Machado. Conselheiros 7 
Suplentes: Ademar Ângelo de Carvalho. Conselheiro Federal: Paulo Salvatore Ponzini. O 8 
assessor jurídico Dr. Roberto Cunha. O assessor de finanças Daniel Vasconcelos de Oliveira, a 9 
gerente executiva Gleidy Guimarães Godinho, secretariando a sessão plenária. Convidados: Os 10 
familiares do economista Cid Isidoro Demarco Martins, sendo: a esposa Gabriela Isla, a filha 11 
Paula Isla Martins, a irmã e os sogros. Participaram também da Sessão Plenária as economistas 12 
Jessika Brenner Soares A. de Almeida e Andreia Cambiaghi Sarogoça. (1). Abertura dos 13 
Trabalhos, às dezoito horas e um minuto o Presidente Thales de Souza Campos, verificado o 14 
quórum, declara aberta a Sessão Plenária, agradecendo a presença de todos. 1.1. Justificativa de 15 
Ausência: Os conselheiros efetivos Diogo Silva da Costa, Volmir Meneguzzo, Cleiton F. Lopes 16 
e Jorge Tadeu de Barros Veneza e o conselheiro suplente Raul Assef Castelão, todos por motivos 17 
de agenda. 1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para 18 
apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos 19 
Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior 425ª: o presidente comenta que a 20 
Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. 21 
(1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As relações das 22 
correspondências estão na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. (2). Ordem 23 
do dia. 2.1. Inauguração da foto Comenda Adam Smith: o presidente agradece à família do 24 
Economista Cid Isidoro D. Martins “In Memoriam”, relembra a trajetória do grande amigo, 25 
grande profissional que sempre estava participando do conselho. Solicita que a esposa e a filha 26 
inaugurem a foto na galeria “Senador Ramez Tebet”, após a homenagem, houve algumas 27 
manifestações de agradecimento. 2.2. Processo Ético profissional de Daniel Pena Carneiro: O 28 
assessor jurídico Dr. Roberto Cunha, relata que o acusado apresentou defesa preliminar e que os 29 
argumentos não permitem o indeferimento liminar da representação, necessitando que seja 30 
procedida a instrução do processo para melhor aclarar os fatos. Antes, porém submete o presente 31 
despacho a deliberação do plenário. O presidente solicita aos conselheiros que se manifestem a 32 
respeito do processo ético disciplinar e por unanimidade todos concordam com o prosseguimento 33 
do processo. Sendo que o próximo passo será a determinação e designação de audiência de 34 
instrução, relata Dr. Roberto Cunha. 2.3. Pagamentos de honorários de Sucumbência: o 35 
presidente solicita que o assessor jurídico explique os pagamentos. Dr. Roberto Cunha relata que 36 
o honorário de sucumbência refere-se ao pagamento que a parte perdedora tem que arcar com os 37 
honorários do advogado da parte vencedora. Neste caso a economista Alda Rita Preza da Silva 38 
ganhou o processo, pois solicitou o cancelamento e foi indeferido. O pagamento foi realizado em 39 
setembro de 2017 em uma conta judicial conforme determinação do juiz. O outro pagamento que 40 
o conselho teve que arcar é referente também a solicitação de cancelamento e foi indeferido pelo 41 
CORECON e posteriormente pelo COFECON, então o registro do profissional ficou ativo, 42 
gerando as anuidades e houve a cobrança via cartório, e o economista entrou com processo 43 
contra o conselho e ganhou a causa, solicitando um valor de R$ 5.720,94 (cinco mil setecentos e 44 
vinte reais e noventa e quatro centavos), por danos morais que foi pago em julho de 2017. 45 
Processo que na época do pagamento foi encaminhado ao plenário do CORECON. 2.4. 46 
Relatório da fiscalização e financeiro do conselho: o presidente passa o uso da palavra a 47 
gerente executiva que explica que o conselho está divulgando o RECRED, fazendo ligações para 48 
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os inadimplentes, oferecendo o desconto da campanha e até o momento já foi efetivada 14 49 
(catorze) renegociações. Comenta também que a fiscalização notificou 4 (quatro) consultorias 50 
pra fazer o registro e até o momento uma (1) consultoria fez o registro, as outras foram 51 
notificados novamente com prazo de 15 (quinze) dias para regularização. Pessoa física 2 (duas) 52 
foram notificados e uma já fez o registro. De janeiro a setembro foram feitos 15 (quinze) 53 
registros de pessoa física e três (3) de pessoa jurídica. Estamos com 795 economistas ativos, 54 
sendo que 359 estão adimplentes e 436 inadimplentes. A receita do conselho de janeiro a 55 
setembro (anuidades, renegociações e as taxas) totalizam R$ 261.558.67 (duzentos e sessenta e 56 
um mil, quinhentos e cinquenta e oito reais e sessenta e sete centavos), e as despesas totalizam 57 
R$ 257.248,64 (duzentos e cinquenta e sete mil, duzentos e quarenta e oito reais e sessenta e 58 
quatro centavos). Passamos para o próximo item. 2.5. Relatório CBE: o presidente comenta que 59 
o Congresso Brasileiro de Economia (CBE), teve a participação de economistas, acadêmicos, 60 
autoridades e empresários, totalizando em média 1500 (mil e quinhentos) participantes. Foram 61 
discutidos vários temas nas palestras, teve minicursos, o mais solicitado foi o de perícia que 62 
inclusive os nossos colaboradores participaram. O tema central do congresso foi o 63 
“Desenvolvimento Econômico, Justiça Social e Democracia. No dia 09 de setembro ocorreu no 64 
hotel Radsson a 680ª Sessão Ampliada do COFECON/CORECONs, foram discutidos vários 65 
assuntos. 2.6. Apresentação do Diagnóstico dos Idosos. O conselheiro vice-presidente Juan 66 
Carlos, explica que o diagnóstico está pronto, que no dia 20 de setembro teve audiência pública 67 
na Câmara Municipal, o convite foi enviado para todos os conselheiros, mas só o conselheiro 68 
federal Paulo Ponzini estava presente. A Semana do idoso terá início no dia 25 de setembro e vai 69 
até o dia 01 de outubro conforme programação entregue a todos. A semana do idoso será 70 
realizada pelo CORECON MS, Câmara Municipal de Campo Grande, Câmara Participativa e 71 
Asilo São João Bosco. (3). Processo Pedido de Transferência do CORECON MT para o 72 
CORECON MS. 3.1 PC 1352/2017 Adriano Marcos Rodrigues de Figueiredo, relatado pelo 73 
Conselheiro Ademar Ângelo de Carvalho que após analisar, conclui que o mesmo encontra-se 74 
dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi 75 
acompanhado pelo plenário. (4). Processo Pedido de Registro – Ad Referendum. 4.1 PC 76 
1351/2017 Guilherme Bulhões, relatado pelo Conselheiro Ronan Xavier Machado que após 77 
analisar, conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. 78 
Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5. Processo Pedido de 79 
Registro PJ. 5.1 PC 064/2017 WGSA Gestão Empresarial, relatado pelo Conselheiro Dílson 80 
Tadeu Auerswald que após analisar, conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos 81 
exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 5.2 82 
PC 065/2017 Rômulo da Silva –ME – Controll Tecnologia e Perícia, relatado pelo Conselheiro 83 
Juan Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo encontra-se dentro dos 84 
procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado 85 
pelo plenário. 6. Processos Pedidos de Cancelamento. 6.1 PC 837/1990 Ariadne Aparecida 86 
Franco, relatado pelo Conselheiro Ronan Xavier Machado que após analisar, conclui que o 87 
mesmo encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo seu 88 
deferimento. 6.2 PC 709/1988 Oneyr Araújo de Oliveira, relatado pelo Conselheiro Ronan 89 
Xavier Machado que após analisar, conclui que o mesmo encontra-se dentro dos procedimentos 90 
exigidos pela legislação. Opta pelo seu deferimento (7) Outros Assuntos: 7.1. Ausência dos 91 
Conselheiros nas Sessões Plenárias: o presidente agradece a presença do conselheiro suplente 92 
Ademar Ângelo e passa a palavra ao vice – presidente, que comenta a importância dos 93 
conselheiros efetivos e suplentes participarem das reuniões, pois as mesmas acontecem uma vez 94 
ao mês na terceira sexta-feira às 18 horas, alguns conselheiros estão com muitas ausências, isso é 95 
preocupante, tem que priorizar as reuniões, tem coro mínimo para realizar as Plenárias. O 96 
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conselheiro Ronan pede o uso da palavra e concorda que os conselheiros têm que participar, 97 
priorizar as reuniões, pede desculpas pelas ausências, diz que está retomando a participação no 98 
conselho. O conselheiro federal Paulo Ponzini sugere que para solucionar a falta dos efetivos e 99 
suplentes, fazer alteração na legislação, convocando todos e solicitando confirmação até 48 horas 100 
antes da reunião, não confirmando convoca os suplentes para ficar no lugar do efetivo, quanto 101 
mais conselheiros presentes, melhor. O conselheiro Ademar pede o uso da palavra e solicita que 102 
seja encaminhado um ofício aos conselheiros relatando as ausências de cada um, salientando a 103 
importância da presença. 7.2. Ofício – Representatividade dos CORECONS no COFECON: 104 
o presidente Thales comenta que será enviado um ofício ao COFECON solicitando que na 105 
próxima plenária do COFECON em 30 de novembro de 2017, seja inserida na pauta, mudanças 106 
na representatividade dos CORECON’s no COFECON e sua implementação já neste exercício. 107 
Todos concordam com o envio do ofício.  7.3 Recebimentos de Convites: o presidente comenta 108 
que o conselho tem recebido inúmeros convites para participar. O CORECON está presente em 109 
todos os eventos, reuniões que são convidados. Quero agradecer a economista Andreia Saragoça 110 
por ministar a palestra de “Educação Financeira” na Secretária de Estado de Direitos Humanos e 111 
Assistência Social (SEDHAST).(6.0) Encerramento - Cumprindo a pauta proposta, às 112 
dezenoves horas e trinta minutos, o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o 113 
encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei 114 
a presente Ata, que depois de lida e achada em conformidade segue assinada por mim e pelo 115 
senhor Presidente. Sala das Sessões Luiz de Sá Carvalho, 22 de setembro de 2017. 116 
   117 
 118 
 119 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 120 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  121 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 122 
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